

1.¿Cuáles son las cosas más importantes que debéis hacer para que vuestro proyecto funcione?

Para que nuestra aplicación funcione de manera correcta, debemos escuchar las críticas de nuestros clientes para poder mejorarla. Esas críticas y opiniones de los usuarios las podremos ver en la página web de la aplicación. Asimismo, debemos someterla a numerosas actualizaciones, para que nuestros clientes tengan recetas nuevas y actualizaciones sobre las recetas ya existentes en la aplicación todos los meses. El principal objetivo es conseguir que la aplicación funcione perfectamente, y que no tenga ningún problema a nivel tecnológico.

Una vez conseguido esto, será relativamente fácil lograr éxito.